

{besps}deporte19082014|width=215|height=284{/besps}

El lunes 18 de agosto por la tarde, se corrió la ya clásica carrera de ciclismo rural bike que une a Roque Pérez con la localidad de Carlos Beguerie por la 4º fecha del campeonato local de la especialidad, organizado por la Dirección de Deporte junto a la Asociación de Ciclismo.

Rafael Di Nezio fue el más rápido con un tiempo de 44 minutos 19 segundos ganando la general y haciéndose acreedor de la Copa Challenger puesta en juego en cada una de las ediciones de este desafío, la cual fuera ganada el año pasado por Eduardo Leguizamón. Por el lado de las damas, la más rápida fue María Perroni.

Desde temprano, los ciclistas concentraron en la plaza Martelli desde donde partieron en caravana hasta la intersección de las calles Presidente Perón y Saavedra, donde comenzó la prueba. Los mas rápidos en cada categoría fueron Tomas Giovagnelli (menores), Agustín Del Negro (elite libre), Rafael Di Nezio (A1), Claudio Quintana (A2), Diego Leguizamón (B1), Rubén Outon (B2), Guillermo Giuliodori (C1), Mario Demichelis (C2), José Dupra (D1), Salim Abraham (seniors) y María Perroni (damas A).

La próxima cita del rural bike será el domingo 7 de septiembre en la 2º fecha del desafío en el parque recreativo y polideportivo del bicentenario, en donde se clasificará además por la 5º fecha del campeonato local, habiendo importantes premios en efectivo.

Durante la carrera estuvieron presentes la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el Delegado de Carlos Beguerie Fabián Pérez, el Director de Deporte Fernando Forastieri y miembros del Honorable Concejo

Rafael Di Nezio se quedó con el desafío de rural bike en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Martes, 19 de Agosto de 2014 00:00

Deliberante.